

■「心」が変われば「運命」が変わる！？



9月28日（土）の運動会、引き渡し訓練にご来校いただき、ありがとうございました。

運動会終了後の後片付けのときに、最高学年の6年生が「運動会、頑張ってた。疲れたけど。」「うん、しんどかったけど、係の仕事もけっこう頑張ったし。」と話している声を聞くことができました。何とも言えない充実感に溢れた表情は、とても素敵でした。

暑さの中の練習では、「やりたくないなあ。」「面倒だなあ。」と思うこともあったでしょう。でも、「よしっ、頑張ろう。」と気持ちを切り替えて、前向きに取り組む姿をたくさん見せてくれた6年生はさすがです。この6年生の頑張りは、全校生に好影響を与えました。

「心」が変われば 「行動」が変わる
「行動」が変われば 「習慣」が変わる
「習慣」が変われば 「人格」が変わる
「人格」が変われば 「運命」が変わる

これは、ウィリアム・ジェームズというアメリカの哲学者の心理学書に出てくる言葉です。大リーグのヤンキースで活躍した松井秀喜さんの座右の銘としても有名なこの言葉は、それぞれの世界で活躍されている多くの方々も大切にされています。

それぞれのクラスのめあての達成に向けて「全力で」「最後まで」「あきらめずに」頑張った府中っ子は、運動会の練習、本番で素晴らしい「心」と「行動」を見せてくれました。そして、たくさんの元気をご来校の保護者、地域の方々に届けてくれました。

保護者の皆さん、地域の皆さん、今後も、府中っ子の成長のためのサポートをどうぞよろしくお祈りします。
(校長 山本 考一)

子どもたちの安全のため、引き続き、ご家庭における声掛けをお願いします。

- ① 9月30日（月）には、堀でクマの目撃情報がありました。引き続きになりますが、注意喚起の声掛けをお願いします。
- ② 10月に入り、日が暮れるのが随分と早くなっています。「府中っ子の暮らし」では、「10～3月は午後5時には、家にいるようにします。」となっています。
- ③ PTA地区指導の「自転車のきまり」に基づき、自転車に乗るときのヘルメット着用等の厳守をお願いします。

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。(パスワード：)